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Figr Eric! Ich bin am Boden zerstirt, dass du diese V eriffentlichung
nicht mebr in deiner irdischen Existenz miterleben durftest.

Ich liebe dich, mein Bruder!
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AZATHOTH 3 STERNENVAMPIRE

AZATHOTH-MARKER

AZATHOTH ZAUBERBUCH
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\GRUNp LAGEN,
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Drese Erwerterung enthalt keine sprelbare Fraktion.
Vielmehr findest du darrn neutrale Ernherten und
Zauberbucherdre allen Sprelern zur Verfugung stehen.
Die Spreler konnen Azathoth serne Monster und
Zaubérbiicher im Spiel verwenden ‘Ern Spreler konnte
bersprelswgrse das eine neutrale Zauberbuch erlangen
und’ein‘anderer Spreler ein anderes Man kann die
Komponenten gan‘;-n‘;lch Wahl benutzen. So kénnten
bersprelsﬁwerse au’cFr zwer  Spieler Tgvsrls eine andere Gruppe
vonlneutralen Monstern befehligen.™ 7_;'-'
YA \}H{‘__J[ /A
AZATHQ\!”I;H;H(L-)CHS\”{PERSONLICH
Azathoth ist ein Uilabhangrger Groﬁer YAlter,und unterliegt
den glerchen Regeln wre “alle Unabhangrgen Groflen Alten,
R o
wre auf Séite 84 beschrreben R T
SNk

“NEUTRALE:;'MONSTER 117

Die 4 Neutralen Monster in dreser Erwelterung
unterhegen den glerchen Regeln fiir Neutrale Monster

fm\ {\n C e

NEUTRALE ZAUBERBUCHER

Diese Zauberbiicher stellen ein einzigartiges neues
Spielelement dar. Um eines zu erlangen, nimmst du es
einfach statt einem normalen Zauberbuch deiner Fraktion
an dich, wenn du eine Zauberbuchvoraussetzung erfiillst.

Beispiel: Die Schwarze Ziege erweckt Shub-
Niggurath erstmals in diesem Spiel und erfiillt so eine
Zauberbuchvoraussetzung. Statt fiir eines ihrer eigenen
Zauberbiicher entscheidet sie sich dafur, die Mao-
Zeremonie an sich zu nehmen.

Sobald du ein neutrales Zauberbuch an dich genommen
hast, steht es keinem anderen Spieler mehr zur Verfigung,.
Du behiltst es bis zum Ende des Spiels (Ausnahme:
Konsequenzen). Fiir jedes neutrale Zauberbuch, das du

an dich nimmst, hast du auf eines deiner normalen
Zauberbiicher in diesem Spiel KEINEN Zugriff. Wihle
mit Bedacht!

Ein neutrales Zauberbuch zihlt als eines deiner

6 Zauberbiicher auf der Fraktionskarte beziiglich
Unbegrenzten Kampf, dem Sieg und allen anderen Regeln
und Fihigkeiten, die sich auf Zauberbiicher auf deiner
Fraktionskarte beziehen (wie Nyarlathoteps Kampfwert
oder die Fihigkeit von Mondbestien).

Denk daran, dass Azathoths Zauberbuch Nukleares Chaos
KEIN neutrales Zauberbuch ist. Es kann nur von Spielern,
die Azathoth kontrollieren, auf seiner Loyalitdtskarte
platziert werden. Es wird nie auf einer Fraktionskarte
platziert.



Alles, was man dir iiber das Wesen des Umversums beigebracht . bat ist emeLuge Es gibt keinen
gottlichen Plan fur dieE ntstehung der S z‘emeﬂkomtellatzoﬂen und die Platzierung der Evde im
Universum. Genauso wenig stimmen die m}bz‘emm Ammbmen der Physiker in Bezug auf den
Urknall. Die Wahrheit liegt zr?geﬂdfwo daz'u/zscben, hat aber, 'u/eder mit dem einen noch'dem
zmderen zu tun. Wenn wohlmeinende; Z'Pb%fé/eer dwvon sprechen, c{asx es Zyklen der Expansion des
Umfvermm.v gebe, das dann wieder insich zummme;zfallz‘ ndhern sie sich sogar der Wahrheit.
Die Tbeologe;z liegen amatz'u/ezse rzcbtzg, 'u/e’f:;n sie von emem all'u/zssenden und sich um alles
kummemdeﬂ Gott [ader Goz‘terﬂ] ausgeben, der dzeMaterze gescbaﬁ’en hat. Aber beide Ansichten
lzegen trotzdem neben der Sacbe Im Zentrum des Universums bef ndet sich tatsichlich ein
Be'u/ussz‘sem, eine uﬂﬁzss&ar rzeszge, monstrose, grausame Macht, die mit einem S chlag etwas
erscbaﬁ? wnd trotzdem ibre eigene Stgbopjhng nicht begreift. Sie streift Galaxien von sich ab,
die dann auf sich alleine gestelltsind, Sic.erzittert, und die Sonnen werden schwidcher. Wenn sie
triumt, sterben ganze Welten'in Uﬂtergang??zenarzen aus Wabnsinn und Schrecken. Sie ist das
Zentrum aller Dinge, sie ist denE rscbaﬁ’é;guﬂd der Vernichter der Realitit. Sie zstdzatboz‘b
Verriickte und Hexer rufen dzesen Nameﬂ voller unterwiirfiger Furcht. Sie fversucben den
blinden i zrrsmmgen Gott zu erreichen, in derH offnung auf Erleuchtung iiber die Gebezmmsse
von Macht, Unsterblichkeit und W. oblsz‘and Tatsichlich stofSen sie blofS aquaunenbaﬁzgkezt
Wut und Alptriume, die real werden. Si ie hiren den Flitenlauten der tanzemlen Diimonen
zu, immer in der Hoffnung, von Azathoth ein Fliistern der W abrheit zu erbascben, aber
enden als blofSe menschliche Hiillen, denen der Verstand /oemusgeblasgﬂ fu/grdg' Azatbotb
spielt immer, weiter. Ob;ze es zu wissen, erschafft er Um‘ve??eﬂ, dic'er nurdugenblzc/ee spater
zerstirt:Es gzh‘  fiir das, was fur thn ein Moment des umzmloscbbaren Wabmmm zst keme
enfsprecbendeMcﬁgmhezf z;zr unserer eigenen Zeit. Und dann ist da noch das 'u/abre Ge/oezmms
Das}Umrvermm, n dem wir Zebeﬂ, dzeRealztat'dze wir 2u /eenﬂei?élaubcgz .15t mcbt cinmal
das E; rste Uﬂzablzge%z&wurde es ruo;z Azaﬂaoz‘b erscbajj‘én wnd wieder absorbze{';‘ Unzablzge
Mile Zmben Lebewesen'Kriege gefubrt gekampﬁ gelze%znd gestorben. War es JedesMal das
gleiche Umruermm, das 'z%der z‘aﬂd fu/zeder erscbaj]én umi vernichtet fu/urde?Hasz‘ du dasselbe
Leben bereits eine Million Male geleln‘? Dzi{elben Febler ;Zu rch die gesamte
Ewigkeit hinweg stindig 'u/zederbolz‘? Nzemaml weifs ¢s,, mit Ausnahme von,
Azathoth, den ) mc/at /mmmerz‘ <




HAUFIG GESTELLTE FRAGEN

AZATHOTH

: Wie funktioniert Dimensionslos in ungewéhnlichen Situationen, etwa wenn Cthulhus Einheiten

abgetaucht sind oder ein Tor mit einem Kultisten des Schlafers unter dem Effekt von Verfluchter
Schlaf steht?

A: Die Beschreibung des Zauberbuchs gibt an, dass du nur Einheiten zwischen deinen Zonen umverteilen kannst.

Du darfst also weder einen Kultisten unter dem Einfluss von Verfluchter Schlaf mit einem auf der Karte tauschen

noch abgetauchte Einheiten des Groflen Cthulhus als Ziel der Fihigkeit wihlen. (Wenn Cthulhu abtaucht, setzt er

unberechenbare Geometrie ein, sodass ihn nicht einmal dimensionslose Wesen erreichen kénnen.)

: Miissen Einheiten meiner Fraktion an einem Kampf teilnehmen, um Verdorren einsetzen zu kénnen?

A: Ja.

: Wenn Verdorren gegen ein Monster der Schwarzen Ziege eingesetzt wird und diese das

Zauberbuch Die Tausend Jungen besitzt, wie viel Macht erhélt sie dann?

A: Das Zauberbuch verringert die Beschworungskosten fiir die Schwarze Ziege, Verdorren gewihrt ihr dann diese
reduzierten Kosten. Die Schwarze Ziege wiirde in diesem Fall beispielsweise 0 Macht erhalten, wenn ein Ghoul
verdorrt wird.

: Wie viel Macht erhélt der Windschreiter, wenn ein Gnoph-Keh verdorrt wird?

A: Verwende die Kosten, die es erfordern wiirde, ihn momentan zu beschworen, nicht die Kosten, um ihn erneut
zu beschworen. Hat der Windschreiter beispielsweise zu diesem Zeitpunkt alle vier Gnoph-Keh im Spiel, erhilt er 0
Macht.

: Warum lautet die Formulierung der Mao-Zeremonie: ,,... nach Anwendung der Regel fiir

Mindestmacht, aber vor der Ermittlung des Startspielers.”?

A: Weil die Mao-Zeremonie immer zuletzt ausgefithrt wird, selbst nachdem die Regel fiir die halbe Macht zur
Anwendung gekommen ist. Dies ist die einzige Fahigkeit im Spiel, die genau zu diesem Zeitpunkt ausgefithrt wird.
Also: Zuerst berechnen alle Spieler ihre neue Macht, dann findet die Regel fiir Mindestmacht ihre Anwendung und
schliefSlich wird die Mao-Zeremonie ausgefiihrt. (Trotzdem kénnen Hohepriester noch immer jederzeit fiir 2 Macht
geopfert werden.)

: Warum lautet die Formulierung der Mao-Zeremonie: ,,... nach Anwendung der Regel fiir

Mindestmacht, aber vor der Ermittlung des Startspielers.”?

A: Weil die Mao-Zeremonie immer zuletzt ausgefithrt wird, selbst nachdem die Regel fur die halbe Macht zur
Anwendung gekommen ist. Dies ist die einzige Fihigkeit im Spiel, die genau zu diesem Zeitpunkt ausgefithrt wird.
Also: Zuerst berechnen alle Spieler ihre neue Macht, dann findet die Regel fir Mindestmacht ihre Anwendung und
schliefSlich wird die Mao-Zeremonie ausgefiihrt. (Trotzdem kénnen Hohepriester noch immer jederzeit fir 2 Macht
geopfert werden.)

: Was bedeutet der Zusatz bei Konsequenzen: ,,... und ersetze es mit einem anderen verfiigbaren

Zauberbuch.”?
A: Er bedeutet, dass du das Zauberbuch mit einem deiner eigenen verfiigbaren Fraktionszauberbiicher oder
einem verfiigbaren neutralen Zauberbuch ersetzen kannst, jedoch NICHT mit den Zauberbiichern von

anderen unabhingigen Groflen Alten. Die Fihigkeit funktioniert also nur mit Zauberbiichern, die du auf deiner
Fraktionskarte platzierst.



: Wenn ich den Wachter des Weges spiele und mit Konsequenzen das Zauberbuch Aufsteigender

Drache oder Absteigender Drache austausche, nachdem ich sie umgedreht habe, werden sie
dann wieder aufgedeckt? Kénnte ich sie also spater erneut mit Konsequenzen an mich nehmen
und sie ein zweites Mal einsetzen?

A: Du konntest sie zwar wieder an dich nehmen, das dndert aber nichts daran, dass sie bereits benutzt (also
umgedreht) sind. Die Regel, dass man sie umdreht, um anzuzeigen, dass sie nicht wieder benutzt werden konnen,
bleibt giiltig. Daran gibt es nichts zu riitteln. Das gilt auch fir das Zauberbuch 7ausend Gestalten des Kriechenden
Chaos, das nicht in der nichsten Machtphase wieder aufgedecke wird.

: Wenn ich Konsequenzen benutze, um ein neutrales Zauberbuch von meiner Fraktionskarte zu

entfernen, kehrt es dann in den allgemeinen Vorrat zuriick (wo es jeder nehmen kann) oder
bleibt es im Vorrat meiner Zauberbiicher?

A: Es kehrt in den allgemeinen Vorrat der neutralen Zauberbiicher zuriick. Jedes neutrale Zauberbuch, das

sich nicht auf einer Fraktionskarte befindet, kann jederzeit von jedem Spieler ausgewihlt werden, der eine
Zauberbuchvoraussetzung erfiillt.

: Wie viel Macht erhélt der Besitzer eines Ghasts, wenn er verdorrt wird?

A: 2 Macht, denn so viel kostet ein einzelner Ghast.

: Was geschieht, wenn man Konsequenzen auf ein Zauberbuch mit Mondbestie einsetzt?

A: Die Mondbestie wird kostenlos entfernt und folgt den normalen Regeln fur die Riickkehr auf die Karte.

: Ich kontrolliere Azathoth. Kann ich den Wurf fiir Nukleares Chaos auf 0 oder 7 modifizieren?

A: Ja!

: Kann Azathoth mehr als ein Todesresultat in einem Kampf absorbieren?

A: Nein.

: Wie viel Macht kann Nyarlathotep erlangen, wenn er Azathoth im Kampf mit Tod oder

Schmerzen belegt (mittels Sendbote)?
A: Keine! Die Erweckung von Azathoth kostet 0 Macht. Du verlierst zwar 1W6+2 Macht, wenn du ihn erweckst,
bezahlst sie aber nicht. Nyarlathotep kann aus dem Kampf gegen Azathoth also nur zwei Altere Zeichen herausholen.

: Was geschieht, wenn Azathoth von Gegnern umzingelt ist, gegen die er gerade gekampft hat,

und ein Schmerzresultat erhalt?
A: Behandle es wie ein Todesresultat und wiirfle mit einem Whirfel.

: Was geschieht, wenn Azathoth als Ziel fiir das Todesresultat durch Schreckensfluch von

Azathoth ausgewahlt wird (da keine Kampffahigkeiten zur Anwendung kommen)?

A: Azathoths Spezialfihigkeit ist fortwidhrend. Du reduzierst seinen Kampfwert daher um 1. (natiirlich kann Yog-
Sothoth Azathoths eigenen Fluch eigentlich nicht gegen ihn einsetzen, du Narr! Aber da Azathoth der Blinde
Idiotengott ist, kann er sich ja entschlieffen, sich selbst ein wenig Leid zuzufiigen.)
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W I geordneten??fmfversums befindet sich die amorp/oe F. au’le schlimmster
Unordnung, die Ha’}!pbemzscb imZentrum allerE wigkeit brodelt — der unermesslzcbe
Diimon Azathoth, dessen Namen keine Lippen laut auszusprecben wagen...

—H: *TP Lorvecmﬁ‘ Dzemeumsucbe nacb"dem U nbekannten Kadath






Hlustrationen ist nur mit vorheriger Genehmigung erlaubt.”
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